

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'examiner la plainte de M. Jeannotte et d'en faire rapport.

8.—MM. J.-B. Fortier et J. Laforce se présentent devant la Commission et demandent que la bordure de pierre non taillée que la Ville a l'intention d'acheter, soit taillée par l'Union des Tailleurs de Pierre.

M. le président informe ces messieurs que leur demande sera prise en considération.

#### REQUETES, ETC.

9.—De MM. Leclair et Payette, demandant de retirer leur soumission pour la pose de dalles de passerelles.

Demande refusée.

10.—De M. A. Trudeau, sollicitant une position dans le service de la Voirie.

Déposée sur le bureau.

11.—De M. J.-M. Fortier, se plaignant du mauvais état de la rue St-Maurice, entre la rue McGill et le square Chaboillez.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

12.—De M. l'échevin M. Martin, demandant certaines informations au président de la Commission de la Voirie, au sujet du nettoyage des rues.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

13.—De M. F. Dansereau, surintendant de la division Est, recommandant d'accorder un congé à M. A. Racine, contremaître divisionnaire du quartier Hochelaga, pour cause de maladie.

Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

*Résolu:* Qu'un congé d'un mois soit accordé à M. A. Racine.

14.—M. l'échevin David soulève la question de la fermeture des rues Donegana et Bisson par la Compagnie du Pacifique Canadien.

Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

*Résolu:* Que M. le président de la Commission de la Voirie soit prié de s'aboucher avec le Département en Loi et de faire rapport pour la prochaine assemblée.

15.—Soumis de nouveau le rapport de la Commission de la Voirie à l'effet d'adjuger les contrats pour fourniture de machines.

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à acheter toutes les machines indiquées dans le rapport de la Commission de la Voirie, excepté l'item relatif au rouleau à vapeur qui a été référé à une sous-commission composée de MM. les échevins Major, Duquette, David et Gallery.

16.—De M. O. Campeau, chef de Police, recommandant qu'un kiosque pour les cochers de place, soit établi à l'angle de la rue Ste-Catherine et de l'avenue Atwater.

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à faire construire ledit kiosque.

17.—Des citoyens de l'avenue Valois, demandant certaines améliorations, entre les rues Ste-Catherine et Ontario.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour qu'il prépare un estimé.

18.—Protêt de M. R. Stewart *vs* la Ville de Montréal, au sujet de la radiation de la ligne homologuée du côté Est de la rue LaSalle, quartier St-Denis.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville pour qu'il fasse rapport.

19.—De M. W. Wainwright, 4ième vice-président du chemin de fer du Grand Tronc, informant la Commission qu'il est prêt à conférer avec cette dernière ou lui communiquer par lettre certaines informations au sujet de la résolution adoptée par le Conseil municipal le 1er mars dernier, à l'effet de donner avis à la Compagnie du Grand Tronc de placer des barrières sur certaines rues dans le quartier St-Henri.

*Résolu:* Que le secrétaire soit prié d'informer M. Wainwright d'avoir à se conformer à la promesse qu'il a faite à la séance de la Commission de la Voirie tenue le 18 mars dernier, où il a déclaré qu'il indiquerait la quote-part que ladite Compagnie entend contribuer pour l'érection et l'entretien desdites barrières.

20.—De la "Paterson Manufacturing Co. Ltd" demandant la permission de poser un tuyau au-dessus de la rue des Carrières.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour un rapport.

21.—De M. Frs. Foisy, offrant de céder à la Ville la ruelle Foisy, entre les rues Préfontaine et Moreau.

*Resolved:* That the City surveyor be requested to inquire into Mr. Jeannotte's complaint and report thereon.

8.—Messrs. J. B. Fortier and J. Laforce appeared before the Committee and asked that the undressed curbstone the City intended to purchase, be dressed by the "Union des Tailleurs de Pierre".

The chairman informed the delegation that their request would be considered.

#### PETITIONS, ETC.

9.—From Messrs. Leclair & Payette, asking to be allowed to withdraw their tender for the laying of crosswalk flags.

Not entertained.

10.—From Mr. A. Trudeau, applying for a position in the Road department.

Laid on the table.

11.—From Mr. J. M. Fortier, complaining of the bad state of St. Maurice street, between McGill and Chaboillez square.

Referred to the City surveyor.

12.—From Ald. M. Martin, asking for certain information from the chairman of the Road Committee anent the cleaning of streets.

Referred to the City surveyor.

13.—From Mr. F. Dansereau, superintendent of the Eastern division, recommending that Mr. A. Racine, section foreman for Hochelaga ward, be granted a leave of absence, on account of illness.

On motion of Ald. Bumbray, it was

*Resolved:* That Mr. A. Racine be granted one month's leave of absence.

14.—Ald. David raised the question of the closing of Donegana and Bisson streets by the Canadian Pacific Ry Co.

On motion of Ald. Bumbray, it was

*Resolved:* That the chairman of the Road Committee be asked to confer with the Law Department and report for the next meeting.

15.—Submitted again the Road Committee's report to award the contracts for certain machinery.

*Resolved:* That the City surveyor be authorized to purchase all the machinery mentioned in the report of the Road Committee, except the item concerning the steam roller which was referred to a sub-committee composed of Ald. Major, Duquette, David and Gallery.

16.—From Mr. O. Campeau, chief of Police, recommending that a kiosk for cabmen be erected corner of Ste. Catherine street and Atwater avenue.

*Resolved:* That the City surveyor be authorized to have the said kiosk erected.

17.—From citizens of Valois avenue, asking for certain improvements, between Ste. Catherine and Ontario streets.

Referred to the City surveyor for an estimate.

18.—Protest from Mr. R. Stewart *vs* the City of Montreal anent the erasure of the homologated line on the East side of Lasalle street, St. Denis ward.

Referred to the City surveyor for a report.

19.—From Mr. Wm. Wainwright, 4th vice-president of the Grand Trunk Ry Co., informing the Committee that he was ready to confer with them or communicate to the Committee by letter certain information anent the resolution adopted by the City Council on the 1st of March ultimo, notifying the Grand Trunk to erect gates on certain streets in St. Henry ward.

*Resolved:* That the secretary be instructed to inform Mr. Wainwright that he must fulfill the promise he made at the meeting of the Road Committee held on the 18th of March last, when he stated that the said Company would contribute its share towards the erection and maintenance of said gates.

20.—From the Paterson Manufacturing Co., Ltd., asking permission to lay a pipe across Carrières street.

Referred to the City surveyor for a report.

21.—From Mr. Frs. Foisy, offering to cede to the City Foisy lane, between Préfontaine and Moreau streets.